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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A PROJETO PARA INSTALAÇÃO DE UMA 
UNIDADE DE SAÚDE NO JARDIM ALVORADA 

                                                                                                              
 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

Fomos procurados por munícipes que solicitaram 
nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal, visando a instalação de 
uma Unidade de Saúde no Jardim Alvorada. 

 
Esclarecem os interessados que a falta de uma 

Unidade de Saúde tem trazido inúmeras dificuldades à população local, principalmente 
para as mulheres que possuem filhos pequenos e para as pessoas idosas. 

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações: 

 
a)- Existe algum projeto para instalação de uma 

Unidade de Saúde no Jardim Alvorada? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para sua 
instalação? 
 

c)- Se negativo, expor os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 29 de setembro de 2008. 
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

              Vereador – PSDB  
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